

CHANGEZ !



2e Dimanche : Changez ! – Mt 3, 1-12

On voudrait tellement que les choses changent, que le monde soit différent... mais sans que nous n'ayons rien - ou si peu - à faire pour cela...

La colère de Jean-Baptiste est celle d'un père, d'une mère qui secoue un peu rudement son gosse pour qu'il se décide enfin à bouger. Une colère d'amour, pourrait-on dire !

▶ *Quelques choses est en train de se naître, comme un vent qui se lève, chaud, bienfaisant. Un souffle qui nous enveloppe tout entiers, si nous y sommes attentifs.*



Quel est le petit changement concret que je pourrais apporter à ma vie, dès aujourd'hui, pour me sentir davantage éveillé-e, attentif/-ve à ce qui se passe en moi et autour de moi ?

CHANGEZ !



2e Dimanche : Changez ! – Mt 3, 1-12

On voudrait tellement que les choses changent, que le monde soit différent... mais sans que nous n'ayons rien - ou si peu - à faire pour cela...

La colère de Jean-Baptiste est celle d'un père, d'une mère qui secoue un peu rudement son gosse pour qu'il se décide enfin à bouger. Une colère d'amour, pourrait-on dire !

▶ *Quelques choses est en train de se naître, comme un vent qui se lève, chaud, bienfaisant. Un souffle qui nous enveloppe tout entiers, si nous y sommes attentifs.*



Quel est le petit changement concret que je pourrais apporter à ma vie, dès aujourd'hui, pour me sentir davantage éveillé-e, attentif/-ve à ce qui se passe en moi et autour de moi ?